

The best relationship

第二学年通信 No 10

～最高の仲間たち～



2018,5,1.

皐月

あっという間に4月が終わりました



日本では、旧暦5月を皐月（さつき）と呼び、現在では新暦5月の別名としても用いられています。

さつきは、この月は田植えをする月であることから「早苗月（さなへつき）」と言っていたのが短くなったものと言われています。



JR東姫路駅より徒歩 約200m

ものづくり大学校

ものづくり大学校



体験学習では、技能に関する映像をみてものづくりの幅広さを理解する映像学習の後、1階展示学習スペースで技能士の技やものづくり企業の製品を「見て学び、触って学ぶ」展示学習を実施します。

その後のものづくり体験では、1プログラム約20名の生徒に対し、4名～5名の熟練技能者（ひょうごの匠やものづくり企業のOBなど）が指導し、**3時間のものづくりを体験**します。

5回目（ものづくり体験）、6回目（トライやる）の校外での学習活動、

準備をしっかりとやっぴいこう！

5. 17ものづくり

兵庫県立ものづくり大学校は、ものづくり人材の育成・確保を図るための教育研修施設と、ものづくりの楽しさ、大切さを学び、ものづくりへの興味や関心を即すための体験施設の2つの機能を一体化した施設です。



ものづくり体験館は、ものづくり大学校のなかにあります。ものづくり体験館では、中学生を対象に体験学習事業を行っています。これは、ものづくりの『プロから直接ものづくりを学ぶ』ことにより、ものづくりへの関心を深めてもらい、『職業としてのものづくりの魅力を感じ取って』、これからの将来、仕事を選ぶときに、“ものづくり”も選択肢のひとつとしもらおうとするものです。



ひょうごの匠

兵庫県内の卓越した技能者の中で、特に技能の伝承と技能後継者の育成に熱意があり、しかも他の人の模範となる技能者のことです。

平成10年度から27職種412名が兵庫県知事より認定を受けています。

